

# 令和3年度 スタート！

4月6日、令和3年度がスタートしました。三坂地小学校は、今年度1年生58名を迎え、全校児童376名でスタートです。校庭の桜は、満開の時期を過ぎていましたが、晴天の中、全校が運動場に集い、就任式、転入生紹介、始業式、午後は、体育館で入学式を進めることができました。

始業式に話したことは、今日のこの「出会い」についてです。自分の置かれた環境の中で、出会った先生や友達と一緒に力を合わせて、この1年間の学級生活、学校生活をわくわくする楽しいものにしてほしいと伝えました。

式後、各教室では、新しい学年で使う教科書やノート等を配付し、名前を書いたりしました。新しい教科書を手にする子供達の目はキラキラと輝き、「頑張るぞ」という気持ちが伝わってくるようでした。担任の先生とも、いい出会いができたのではないのでしょうか。

新年度を迎え、私達教職員一同も、「学びいっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいの『三坂地っ子』の育成」を目指して、一丸となって取り組んで参ります。引き続き、ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

呉市立三坂地小学校長  
森 重 真 由 美

